

ふれあい

第93号 岸本 富子

医療法人ガラシア会
介護老人保健施設
ニューライフガラシア
広報委員会
2019年3月発行
TEL072-729-2346
FAX072-729-7951

ひな祭り寿司パーティー

99歳のお祝いにおひな様からの差し入れ。長生きしてね!

大好きな
あめちゃんを
プレゼント

寿司を
食べるぞ!

みんな大好き
お寿司(^▽)
桶に手が伸びます。

女性に負けて
いられません。

ガラシアの
美しき
内裏雛と
三人官女



琴の音色で始まったひな祭り誕生日会。今年は工事の関係で7階ホールで行いました。お誕生日の皆様におひな様から素敵なプレゼントが贈られました。思いがけないプレゼントにお誕生日の皆様も顔がほころんでいました。フロアに戻った後は、待ちに待った寿司バイキング(^▽)久しぶりの寿司を美味しいそうに召し上がっておられました。沢山笑って、沢山食べたひと時でした。

6階フロア行事便り

チョコレートフォンデュ



いただき
まーす

手際よく作業を
進めてくださって
いました。

2月12日、バレンタインデーにちなみチョコレートフォンデュ作りをしました！利用者様にもお手伝いして頂き、マシュマロやバナナ、食パン等を切ったり、チョコレートを溶かすために砕いたりしてもらいました。皆で作ったチョコレートフォンデュをおやつのお時間にお出しすると、「美味しい！」と大好評(∇∇)いつもよりたくさんのおやつを召し上がって大満足でした。また次回のレクリエーションもお楽しみに！

デイケア お雛様作り



3月2日
利用者様とお雛様作りをしました。
ひなまつり前日のギリギリでしたが素敵なお雛様が出来上がりました！
作り方を紹介していますので、ご自宅でも作ってみてくださいね。

◇作り方◇

- 1.和柄の布テープ（100均）を25cm程度に切り、裏の紙を剥がし縦半分に折り、貼り合わせます。
- 2.1をゆるくひと結びして、形を整えます。
- 3.綿棒を半分程度の長さに切り、黒い和紙などをはり髪を作り、結び目に差し込みます。
- 4.好きな台紙（今回は色紙を使用しました。）にボンドで固定したら完成です。



講演会を開催しました



1月26日、日本介護福祉士会会長の石本淳也氏を熊本から迎え、講演会を開催しました。テーマは「リマインド～介護福祉士のこれから～」。社会変化に応じて、介護福祉士をはじめとする介護専門職の役割や方向性を見直したうえで、もう一度介護福祉士としての我々の役割をリマインド（再確認）しようという内容で大変貴重な講演会でした。周辺の高齢者施設で働く介護福祉士の皆様にも呼びかけ、出席していただきました。介護福祉士としての仕事を改めて見直し、誇りをもって業務にあたりたいと思います。



ボランティア紹介 ～よろこびのわかちあい～

介助ボランティアの皆様

話し相手をしてくださる稽古庵様。
風呂後のドライヤーかけや湯呑み洗いをしてくださる浜崎様、城尾様。
行事(雛祭りの様子の写真)の時はスタッフと力を合わせて、琴の演奏、誘導や食事の配膳、配茶、湯呑み洗い、歌詞カードの掲示等して下さる大きな縁の下の力持ち的な存在です。ボランティア様の力をお借りして、楽しい行事ができあがり、利用者さまの笑顔があられます。感謝!!

歌詞を持ってくださり、みんなで歌います。



何にしましょうか?



琴の演奏
茶道サークルでも
演奏して下さいます。



お茶はいかが?

お茶を準備します。



新人紹介

①好きな有名人 ②好きな食べ物 ③趣味

老健6階に配属された廣井です。

老健は未経験なので至らない点があるとは思いますが、これから色々学習していくのでよろしくお願ひします。趣味がゴルフなので興味がある方など気軽に声を掛けてもらえたら幸いです。

①ダスティン・ジョンソン ②特になし嫌いな物もなし ③ゴルフ、スノーボード

療養部6階 廣井 良太

部署異動

3月より5階へ異動となりました、土橋と申します。少しでも皆様のお手助けができますようにと願っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

①岩田剛典 ②パン ③旅行

療養部5階 土橋 昌子

上田です。あの有名な上田です。6階に異動になりました。だいたい5年ぶりぐらいの6階復帰だそうです。若く見えると言ってくださいますが、実は今年で40歳になります。ガラシア会に入職した時は26歳でした。子供は2人から4人に増えました。夢は長男が野球選手になって活躍する事です。

①衣笠祥雄 ②うなぎとチョコレート ③まーじゃん弱いです

療養部6階 上田 淳司

～ご面会のみなさまへ～

1月から2月にかけてのインフルエンザ予防のために、面会を制限しておりました。皆様には、大変ご迷惑をお掛け致しました。皆様のご協力により感染も抑えることができ、ありがとうございました。2月25日から平常どおり、面会できるようになっております。

引き続き感染症対策として、**インフルエンザ・ノロウイルス**の疑い、また**風邪症状**のある方の面会をご遠慮ください。また、ご面会の際には、手指の消毒、マスクの着用をお願い致します。

ニューライフガラシア感染対策委員会